

GR Mag. Michael Winter
Dringlicher Antrag

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 18. Oktober 2023

Betreff: GKB Infoveranstaltung
Dringlicher Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der geplante Ausbau der GKB erhitzt nach wie vor die Gemüter, daran konnte auch die von der GKB abgehaltene „Infoveranstaltung“ nichts ändern. Dass die Leute nur in Kleingruppen in den Veranstaltungsort gelassen wurden, diente lediglich weiterer Verunsicherung statt dem Transport der wichtigen Informationen an alle Betroffenen aber auch Interessierten. Nicht jeder konnte zum Beispiel die Beantwortungen der Fragen der vorhergehenden Gruppe mitverfolgen, geschweige denn im Nachhinein erfragen. Aus welchem Grund die Veranstaltung in der Form abgehalten wurde ist vor allem auf Grund der zu dem Zeitpunkt bereits bekannten Ausmaße der Bürgerinitiative völlig unklar.

Anschließend an die Veranstaltungen schrieben wir direkt einen Brief an die Bürgermeisterin, um zum einen zu informieren und zum anderen auch die Stadt mit der Abhaltung einer „ordentlichen“ Informationsveranstaltung zu betrauen. Hier sollen die Verantwortlichen der GKB in Form einer geführten Veranstaltung allen anwesenden Personen gleichzeitig Rede und Antwort stehen.

Die technischen Details zum Ausbau der GKB Strecke sind bewusst nicht Bestandteil dieses Dringlichkeitsantrages, da diese jedenfalls den Rahmen sprengen würden und aber auch zum Teil individuelle mögliche Belastungen für einzelne Bewohner oder Gebiete darstellen.

Bis dahin, ist seitens der Stadt Graz jedenfalls zu prüfen, ob eine etwaige Änderung der Pläne gegenüber den für den Entscheid zur Notwendigkeit einer Umweltverträglichkeitsprüfung enthaltenen Plänen zu einer neuerlichen Entscheidung führen kann und das Projekt doch einer Prüfung unterzogen werden muss.

Namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs ergeht daher nachfolgender

Dringlicher Antrag
gem. § 18 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen eine Informationsveranstaltung (Bürgerinformationsveranstaltung) zum Ausbau der GKB im notwendigen und geeigneten Rahmen organisieren. Die Verantwortlichen der GKB sind hierzu jedenfalls zwingend einladen um allen Betroffenen gleichzeitig Rede und Antwort zu stehen.